
深 圳 市 福 田 区 统 计 局

福田区统计局关于福田区第七届人大
第七次会议第 20210037 号建议的

意见回复

尊敬的林希武、杨昊等代表：

福田区第七届人民代表大会第七次会议代表建议《关于

助力电子行业实体经济的建议》（第 20210037 号）已收悉。

经认真研究，现答复如下：

我局将立足统计工作实际，做好企业数据监测和统计服

务工作，继续积极配合各产业部门相关工作，按各产业部门

需求提供相关信息。

此函。

深圳市福田区统计局

2021 年 5 月 10 日


